

Recuerdan fundación del primer museo creado por la Revolución



Matanzas, 5 de sep (RHC) A 60 años del origen del Museo Histórico de Matanzas, primero de su tipo fundado por la Revolución Cubana, y génesis del actual Palacio de Junco, historiadores, investigadores, artistas y amantes del patrimonio en esa ciudad, evocarán el acontecimiento.

La directora de la institución, Olga Lidia González, explicó que para recordar los inicios del centro, quedará expuesto el primer libro de firmas de visitantes, pieza de gran valor como memoria documental.

Annabelle Leyva, investigadora a cargo de la exposición, adelantó que el volumen dispone de 30 páginas, e incluye firmas de renombrados intelectuales de la Isla.

Además de la inauguración de la exposición, el viernes venidero el artista de la plástica Agustín Drake, acudirá a la cita para compartir sus memorias relacionadas con el proceso de restauración desarrollado en la década del 70 del siglo XX. **(Fuente: [RadioReloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/201095-recuerdan-fundacion-del-primer-museo-creado-por-la-revolucion>



Radio Habana Cuba